

もぐもぐだより

宮津市学校給食委員会
献立作成部会
令和7年7月4日
No.3

しよか なつ しゅん みやづ 初夏から夏が旬！宮津のトビウオ！

今年度も栗田漁業生産組合さんと海洋高等学校さんの協力のもと、地元のトビウオを使った給食を提供しました。この取組は栗田漁業生産組合さんの「子どもたちにもっと地元の美味しい魚を食べてほしい」という思いから15年以上続いている、年に3回行っています。第1回目(6月13日)は、海洋高校生がさばいたトビウオのミンチを使って「トビウオとコーンのさつま揚げ」を作りました。



かいようこうこうせい 海洋高校生

海洋高校の食品経済コース2・3年生約30人の生徒さんが100kgのトビウオをさばいてくれました。トビウオのミンチが37kgできたそうです！

ちょうりいん 調理員さん



みなさんのために一つひとつついでいねいに丸めてくれました。

美味しく食べてほしいという思いがたくさんつまっています！



かいようこうこうせい さういゆうきゅうしょく 海洋高校生との交流給食！

今回は宮津幼稚園・府中小学校・宮津中学校・栗田中学校で海洋高校生との交流給食を行いました。トビウオのことを教えてもらったり、給食の感想を伝えたりと楽しい給食の時間になりました。10月には栗田幼稚園・栗田小学校・宮津小学校・吉津小学校での交流給食を予定しています。

